

<b>Nombre completo:</b>	Dra. Michelle Fennick
<b>Nombre del cónyuge (si corresponde):</b>	Luther Fennick Jr.
<b>Número de hijos (si corresponde); incluyendo nombre, edad, escuela actual, y si corresponde, año de graduación de escuela secundaria:</b>	1 hijo adulto – Egresado de Texas State
<b>Ocupación y empresa:</b>	Consult Dr. Michelle, LLC
<b>Subdivisión:</b>	Copperfield
<b>Años de residencia en el CFISD:</b>	8
<b>¿Por qué eligió vivir en el CFISD?</b>	Yo elegí al CFISD por su vibrante comunidad, sus valores enfocados en la familia y su espíritu acogedor. Mi conexión comenzó en mi posgrado y, trabajar en la Escuela Intermedia Campbell como directora de instrucción, solidificó mi vínculo. Aprendiendo sobre la continuidad en la educación y el crecimiento de la comunidad, supe que el CFISD era mi lugar de destino. ¡Acompáñenme para darle forma a un futuro prometedor para nuestro distrito!
<b>En el presente, ¿es usted voluntaria en el CFISD?</b>	Sí
<b>De ser así, ¿en qué escuela(s)?</b>	Como voluntaria global, mi compromiso se extiende por todo el distrito. Tanto a mi esposo como a mí nos enorgullece ser mentores, apoyar y patrocinar actividades para estudiantes en nuestra comunidad. Nuestro compromiso es inquebrantable, en particular para con nuestros vecinos que asisten a la Escuela Primaria Owens, la Escuela Intermedia Labay y la Escuela Secundaria Cypress Falls. Con una perspectiva global y una dedicación local, estoy

aquí para hacer un impacto positivo en la educación de todos los estudiantes.

**En el pasado, ¿ha sido voluntaria en el CFISD (incluya los años)?**

**Enumere su participación en clubes de padres, asociaciones de negocios y/o comités del distrito escolar CFISD y/o de la escuela:**

He participado en la comunidad académica del CFISD, ofreciendo servicios de asesoría a los líderes y apoyando activamente a los estudiantes con quienes trabajamos en calidad de mentores en la Escuela Primaria Owens, la Escuela Intermedia Labay y la Escuela Secundaria Cypress Falls. Mi dedicación se extiende más allá de las funciones formales, fomentando un sentido de unidad y progreso para la excelencia educativa del distrito.

**Incluya toda otra área o forma en que usted haya apoyado al CFISD, no incluida en la pregunta anterior:**

En mi campaña, quiero destacar mi compromiso con el crecimiento del CFISD. He utilizado mis afiliaciones organizativas e implementos tecnológicos para difundir valiosa información escolar y estrategias académicas. Más allá de esto, mi esposo y yo somos mentores, apoyamos y patrocinamos actividades para los estudiantes de las escuelas de nuestro vecindario. Me dedico a promover la colaboración, el intercambio de recursos y un futuro mejor para todos los estudiantes del distrito.

**Enumere las organizaciones locales en las que participa actualmente, incluyendo los cargos que ha ocupado:**

Actualmente ocupo los cargos de CEO en *Consult Dr. Michelle, LLC* y de presidenta de la Fundación Fennick. Además de estas funciones, mi participación anterior como presidenta de Tecnología en el (TX) *Spring Cypress Chapter de The Links, Incorporated* durante la pandemia, enriqueció aun más mi compromiso con el CFISD. Mediante diversas plataformas e iniciativas, me esfuerzo para fortalecer la colaboración, compartir recursos valiosos y apoyar el éxito de nuestros estudiantes.

**Considerando sus habilidades y sus talentos, ¿qué contribución positiva haría usted en calidad de miembro de la Junta Directiva?**

Con más de tres décadas de experiencia en múltiples papeles tanto en la educación pública como en la superior, yo aportaría un conjunto de competencias diversas a la Junta Directiva. Mi competencia en el liderazgo, la educación y la participación en la comunidad me coloca en una posición única para abogar por normas que garanticen el éxito estudiantil, la asignación eficaz de los recursos y la gobernanza transparente. Estoy comprometida a fomentar la colaboración, la innovación y la equidad dentro del distrito para el mejoramiento de todos los estudiantes.

**¿Cuáles son las responsabilidades de la Junta Directiva?**

Después de haber hecho la Capacitación sobre Gobernanza del Lone Star en preparación para mi candidatura, entiendo que la Junta Directiva tiene la responsabilidad crucial de establecer la visión y la dirección del distrito. Esto implica tomar decisiones informadas, adoptar normas y garantizar la rendición de cuentas. Debemos centrarnos en los resultados de los estudiantes, asignar los recursos con sensatez y comprometernos con la comunidad de forma transparente. Estoy dedicada a mantener estas responsabilidades para mejorar la calidad de la educación en el CFISD.

**¿Qué efecto tienen las relaciones positivas de los directivos de la Junta en el éxito de los estudiantes?**

Habiendo estado sumamente comprometida con la educación durante más de 30 años, comprendo la importancia de las relaciones positivas entre los directivos para el bienestar de los estudiantes y los maestros. Una junta unida aborda sus necesidades en colaboración, lo cual permite adoptar normas y tomar decisiones eficaces. Cuando los directivos trabajan en armonía, crean un entorno propicio para el crecimiento de los estudiantes y el éxito de los maestros. Partiendo de mi amplia experiencia, estoy dedicada a fomentar relaciones sólidas entre los directivos que mejoren directamente el trayecto educativo y apoyen a los maestros del CFISD.

**¿Qué desafíos críticos enfrenta el distrito y qué sería necesario**

**Mi plataforma gira en torno a la consecución de resultados satisfactorios para los estudiantes, el**

**hacer para resolver esos problemas?**

refuerzo de sistemas de comunicación sólidos y la mejora de las medidas de seguridad. Es vital abordar retos cruciales como el apoyo eficaz al cuerpo docente, las estrategias probadas de retención del personal docente y el impacto de la tecnología en la educación. Para abordar estas cuestiones, abogo por el desarrollo profesional integral de los maestros y la integración estratégica de la tecnología para el aprendizaje personalizado. Dar prioridad a estas soluciones fomentará un entorno de aprendizaje propicio y preparará a los estudiantes para un futuro en constante cambio.